

AUXONNE Éducation

Lycée Prieur : une “visio” avec la ministre Moreno sur l'égalité des chances

À Auxonne, soixante-dix élèves et le proviseur Francis Coqueugniot du lycée Prieur-de-la-Côte-d'Or ont échangé, vendredi 11 décembre dans l'après-midi, en visioconférence avec Elisabeth Moreno, ministre en charge de l'égalité des chances.

Chaque année, l'association « De la Côte-d'Or aux grandes écoles » (DCOGE) intervient au lycée Prieur-de-la-Côte-d'Or à Auxonne pour encourager les lycéens de première et terminale à être ambitieux dans leur orientation.

Saisir et créer les opportunités

Cette année, la ministre en charge de l'égalité des chances Elisabeth Moreno a accepté l'invitation de Lucas Maitrot, président de l'association, pour motiver ce jeune public à

poursuivre ses études vers l'enseignement supérieur.

Des échanges qui se sont déroulés par visioconférence. Lors de la première partie de cette rencontre, Elisabeth Moreno a délivré un message de confiance en l'avenir : « Chacun d'entre vous a un talent, une valeur. Il faut savoir saisir les opportunités mais aussi les créer ».

La deuxième partie a été consacrée aux questions pratiques. Quatre anciens élèves et membres de l'association ont répondu par leur expérience aux questions des lycéens sur les différents parcours, les concours, les meilleures voies d'accès et les différents dispositifs de bourses et d'aides au logement.

Céline Blanc (CLP)

Association “De la Côte-d'Or aux grandes écoles” (DCOGE) site : <http://delacotedorauxgrandesecoles.org>

RÉACTIONS



Laila. Photo LBP/C. B.

Laila Desriaux, 17 ans, en Terminale G, de Genlis.

« Je n'avais pas vraiment confiance en moi et ça m'a rassurée, boostée. Je ne sais pas encore quel métier exercer mais en fait, on n'a pas le temps d'avoir un petit job à côté. Mon objectif serait d'avoir une chaîne internationale de restaurant. Pour le protocole sanitaire, j'essaie de le prendre comme un entraînement aux études supérieures avec plus de travail personnel. »



Soumaya. Photo LBP/C. B.

Soumaya Maurice, 17 ans, en Terminale G, d'Esbarres.

« Je voudrais faire une classe préparatoire pour intégrer une école de commerce mais j'ai peur des problèmes financiers car en prépa, on n'a pas le temps d'avoir un petit job à côté. Mon objectif serait d'avoir une chaîne internationale de restaurant. Pour le protocole sanitaire, cela ne me dérange pas vraiment, on s'adapte à ce changement de perspectives. »



Émilie. Photo LBP/C. B.

Émilie Lé, 15 ans, en Première G, d'Auxonne.

« Le choix d'un métier déterminé le cursus et j'ai déjà une vocation, faire de la recherche en mathématiques mais j'ai aimé le partage pendant cette visioconférence. »

« Concernant, le protocole sanitaire, avec la réforme du bac, on le vit plutôt positivement comme une préparation à notre